



APRÈS LA RENCONTRE

- Quels sont les principaux « signes de vie » que j'ai pu percevoir **en moi** et **chez les autres** et qui me permettent de penser qu'on a plus ou moins fait l'expérience d'une communauté où les participants « s'engendrent mutuellement dans leur foi grâce à l'Évangile et l'apport unique de chaque personne¹ » ?

- Quels sont les principales difficultés rencontrées avant, pendant, après cette première rencontre ?

- Selon vous, dans le document d'animation (Fiche 1) et dans l'ensemble de la démarche, quels aspects pourraient être améliorés ?

¹ Objectif général des Maisonnées décrit dans le document *Maisonnée d'Évangile, Fiche A. Fondements et orientations pour la mise en route*, Diocèse de Nicolet, 20 novembre 2012.



FICHE E

Retour sur la première rencontre



PRÉSENTATION

Dans le but d'améliorer nos outils et l'accompagnement des invitants des Maisonnées d'Évangile, je vous propose de prendre un moment pour faire un bref retour suite à votre première animation et, si vous le souhaitez, nous en donner un écho.

Voici quelques pistes de réflexion. Libre à vous d'y répondre ou non, en partie ou en totalité.

Vous pouvez répondre directement sur ce document et nous en envoyer une copie aux Services diocésains, ou bien en télécharger une version électronique (format WORD) sur le portail du www.diocesenicolet.qc.ca/portail pour ensuite faire parvenir votre réflexion à guylebel@diocesenicolet.qc.ca. Si vous préférez, vous pouvez aussi m'appeler au 819-293-6871 poste 416 pour qu'on s'en parle de vive voix.

Bonne suite! Guy Lebel pour le comité diocésain des Maisonnées

NOM DE L'INVITANT : _____

PAROISSE ET/OU COMMUNAUTÉ LOCALE DE VOTRE MAISONNÉE : _____



AVANT LA RENCONTRE

- Comment ai-je procédé pour inviter des personnes à participer à ma Maisonnée d'Évangile ?

- Suis-je satisfait-e de la réponse des gens ?

- Jusqu'où ai-je trouvé facile ou difficile d'inviter les gens chez moi, et particulièrement de recevoir des refus de participer (s'il y en a eu) ?



PENDANT LA RENCONTRE

- En général, comment s'est vécu le premier contact entre les personnes présentes (les invités) ?

- En quoi la composition du groupe (plus ou moins homogène en termes d'âges, d'affinités, etc.) a pu aider ou nuire à la qualité des échanges ?

- Jusqu'où les questions axées sur le « désir de vie » ont-elles favorisé le partage ?

- Est-ce que les gens ont réussi à rester en mode « écoute » durant le temps de partage sur la Parole (4^e temps) ? Oui, non, plus ou moins ? Pourquoi ?

- Est-ce que le groupe a apporté des questions qui auraient besoin d'un éclairage spécifique (biblique, pastoral, sur l'Église, etc.) ? Si oui, lesquelles ?